

Resumen de capítulo de libro.

Desarrollo regional y debilidad de los actores. El caso de Oaxaca.

Villarreal Villamar, María del Carmen y Antonio Palazuelos.

Cita:

Villarreal Villamar, María del Carmen y Antonio Palazuelos (2012). *Desarrollo regional y debilidad de los actores. El caso de Oaxaca*. Resumen de capítulo de libro.

Dirección estable: <https://www.aacademica.org/maria.del.carmen.villarreal.villamar/30>

ARK: <https://n2t.net/ark:/13683/pbMf/eam>



Esta obra está bajo una licencia de Creative Commons.
Para ver una copia de esta licencia, visite
<https://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/4.0/deed.es>.

Acta Académica es un proyecto académico sin fines de lucro enmarcado en la iniciativa de acceso abierto. Acta Académica fue creado para facilitar a investigadores de todo el mundo el compartir su producción académica. Para crear un perfil gratuitamente o acceder a otros trabajos visite: <https://www.aacademica.org>.



Palazuelos, Antonio y Villarreal, María (2012): “Desarrollo regional y debilidad de los actores: el caso de Oaxaca”, en Vidal, Gregorio y Déniz, José (coords.) *Actores del Desarrollo y Políticas Públicas*, Madrid: FCE, 105-146.

El capítulo “Desarrollo regional y debilidad de los actores: el caso de Oaxaca”, analiza la problemática de la desigualdad regional en México, y dentro de ésta, la situación socioeconómica del estado de Oaxaca, deteniéndose en particular en las especificidades que distinguen el mercado de trabajo y el ámbito de la educación. Con este fin, realiza primero una caracterización social y económica del estado, para luego centrarse en el análisis del empleo infantil y la formación de adolescentes y su acceso al mercado de trabajo. El capítulo pasa asimismo revista a algunas de las más importantes políticas públicas diseñadas en relación a estos grupos vulnerables en el sexenio 2004-2010.